
Herr Hübel fragt nach, ob alle Fördermittel aus den Sofortprogrammen wie 
„Ausstattung der Schülerinnen und Schüler“, „Ausstattung der Lehrkräfte“ und 

„Administrationstopf“ abgerufen wurden. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 
Die Fördermittel aus den ersten beiden Töpfen wurden bereits für die 

entsprechende Ausstattung der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkräfte 
verausgabt. Zur Verwendung der Fördermittel aus dem „Administrationstopf“ 

befindet sich die Verwaltung derzeit noch im Abstimmungsprozess.  
 


